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Anfrage 1625/2020 zur Sitzung  am 23.09.2020 

 
Badesee Weisenau (CDU) 
 
In den heißen letzten Wochen wurde auch über die Möglichkeit einer Baggerseenutzung 
im alten Steinbruch der ehemaligen Portland/HeidelbergCement-Fabrik diskutiert. Die BI 
Weisenau hatte hierzu einen Standort auf Laubenheimer Seite vorgeschlagen. Dieser 
Vorschlag war von der Verwaltung abgelehnt worden. Auf der Weisenauer Seite gibt es 
dagegen schon einen See.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Was müsste an Infrastruktur, wie z. B. Toiletten, Zuwege, etc. geschaffen 

werden, um den See auf Weisenauer Seite zum Baden zu nutzen? 

2. Gibt es rechtliche oder sonstige Gründe, die dagegen sprechen? 

3. Was müsste getan werden, um diese Hürden zu beseitigen und ihn als Badesee 

zugänglich zu machen? 

4. Was würde ein solches Projekt kosten? 
5. Wie bewertet die Verwaltung insgesamt die Aussicht, weitere Naherholungsbe-

reiche mit Bademöglichkeit zu schaffen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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